

12/23 (祝) **みんなが笑顔！クリスマスライブ！**

文化会館大ホールで「えりのあ&ともなりくん クリスマスライブ」が開催されました。このライブは、シンガーソングライターのえりのあさんが作詞・作曲した、ともなりくんのテーマソング「わか和歌ほんわかともなりくん」の初披露を記念して開催されたものです。

当日は、市内の園児の皆さんによる演奏や合唱が行われた後、県内から集まったとちキャラクターズ達とのふれあいタイム、その後、歌が披露され、会場に訪れた約800人の皆さんは、笑顔と熱気に包まれました。



全国選手権出場 矢板中央高校サッカー一部

12/31 (水) **対 松山北高校(愛媛県)**
フクダ電子アリーナ (千葉県千葉市)

前半の立ち上がり早々、先制点を許し、その後、さらに1点を追加される厳しい展開となりました。ハーフタイムに監督から「このままで終わっていいのか」との激が飛び選手たちも奮起。動きの硬さが取れた後半に2点を返し、終了間際、星キョウワン選手の決勝点で見事逆勝ちを収めました。

松山北 2 $\begin{pmatrix} 2 & - & 0 \\ 0 & - & 3 \end{pmatrix}$ 3 矢板中央



1/2 (金) **対 流通経済大学柏高校(千葉県)**

フクダ電子アリーナ (千葉県千葉市)

前半は、優勝候補の相手に一歩も引かない互角の展開となりましたが、後半に均衡が破れ、先制を許しました。その後、キャプテンの関岡亮太選手が意地の同点弾を決め、そのままPK戦へ突入。惜しくも破れてしまいましたが、選手の皆さんは、全力を出し切った晴れやかな表情を見せてくれました。

流経大柏 1 $\begin{pmatrix} 0 & - & 0 \\ 1 & - & 1 \end{pmatrix}$ 1 矢板中央
5 PK 3



12/17 (水) 福祉のつどい

文化会館小ホールで、第9回福祉のつどいが開催されました。たかはら学園の皆さんによる和太鼓のオープニングセレモニーで幕を開けた後は、市内福祉ボランティア関係者に対し、感謝状が贈呈されました。

その後、詩人柴田トヨさんの長男である柴田健一さんが「家族～ふれあい～」と題して講演を行いました。講演では、家族がお互いを尊重し助け合うことの大切さが話され、会場にいた約150人の参加者は熱心に耳を傾けていました。



12/17 (水) 統計関係表彰受賞おめでとう

今年度に統計業務に携わる矢板市統計普及推進協議会の皆さんにより祝賀会が開催されました。中山会長は、「皆さんの日々の努力の賜物。これからも頑張っていたきたい」と話していました。受賞おめでとうございます。

【栃木県統計協会名誉会長表彰】

目崎 元康さん 築瀬 辰雄さん

【経済産業省所管統計調査功労統計調査員に対する感謝状】

小倉 顕雄さん

【市政功労者表彰】

藤田 ヒロ子さん 新野 明子さん



藤田さん 中山会長 新野さん

12/19 (金) ジュニアオリンピック3位!

日産スタジアム（神奈川県）で行われた第45回ジュニアオリンピック陸上競技大会において13歳未満幅跳び部門全国3位の成績を取めた片岡中1年山中勇利さんが教育長を表敬訪問しました。

記録は、5m80cmで1位の選手との差はわずか5cm。「これからも一生懸命練習して1位になれるように頑張りたい。夢は東京オリンピック出場です」と力強く話してくれました。



鈴木教頭先生 山中勇利さん 顧問山本先生

1/9 (金) 県の農業士に認定

県の公館で、平成26年度の県農業士などの認定式が行われ、名誉農業士として津久井良江さん（上伊佐野）が、女性農業士として関かおるさん（石関）が認定を受けました。津久井さんは、平成10年度に女性農業士に認定され、畜産と水稻の複合経営実践や加工所の運営など多岐に活動されています。関さんは、平成18年に認定農業者となり水稻を中心に耕作面積の拡大や6次産業化を図るとともに、直売所組合の会長として活動されています。

今後のますますのご活躍を期待します。



津久井さん 関さんご夫婦

1/12 (祝) 泉地区新春講演会

泉公民館集會室で、泉地区むらづくり新春講演会が開催されました。JA中央会の生澤良一農業対策部長が「TPP交渉の状況とその影響について」と題し、講演を行いました。

生澤部長は、世界の中での進捗状況や今後の影響などをわかりやすく話してくれました。また、今後協定が締結になった場合、生き残っていくためには農作物のブランド化を強化していくことの大切さなどが話され、72人の参加者たちは、熱心に耳を傾けていました。



1/18 (日) 俳句いろはかるた大会

矢板武記念館で「第2回矢板市俳句いろはかるた大会」が開催されました。このかるたでは、矢板市の歴史や文化など遊びを通じて学ぶことができます。この日は、6チーム18人の方が参加し熱戦を繰り広げました。優勝したハッピーズの皆さんは「毎日練習した。矢板のことを色々勉強できた」と話していました。

【大会結果】

優勝 ハッピーズ
準優勝 観光ボランティア チーム
第3位 市民力かわら版 チーム



1/18 (日) 片岡の新春マラソン大会

矢板南産業団地で、37回目となる片岡地区新春コミュニティマラソン大会が開催されました。晴天にも恵まれたこの日は、337人の方が参加しました。大会には、今年もプロバスケットボールチームの「リンク栃木ブレックス」の選手が参加し、フリースロー大会やサイン会を行うなど参加者との交流を深めていました。

【各クラス優勝者】

種目	氏名
小学生1・2年男子	國井 学 (大田原市)
女子	加治佐梅乃子 (東小2年)
小学生3・4年男子	船木 碧 (東小3年)
女子	大和田莉央 (片岡小4年)
小学生5・6年男子	桑原 築希 (東小6年)
女子	森 ひかり (片岡小6年)
中学生 男子	門間 大輔 (片岡中2年)
女子	森 映季 (片岡中2年)
一般 男子	山家 翔 (矢板市)
女子	山家 良子 (矢板市)
家族マラソン	深井琉凱・学 (矢板市)

